



Gerardo Álvarez, jefe de gabinete de la intendencia, expresó que la región pierde a un ciudadano ejemplar.



Descansa en paz navegando en las nubes de la eternidad, concepto de representante de la Hermandad de la Costa, Sergio Dighero.

Inhumados sus restos bajo el sol radiante y abrasador, contrapuesto con tempestades de sus cuentos

Funerales de Osvaldo Wegmann: "el escritor nace al morir eternamente"

Lo despidieron Gobierno Regional, la Sech, Colegio de Periodistas, Centro Natalino y Hermandad de la Costa.

"El escritor nace al morir eternamente", dijo el presidente de la Sociedad de Escritores de Magallanes, Gumercedo Pinto, al despachar ayer en el cementerio los restos del autor regional y periodista, Osvaldo Wegmann Hansen.

Bajo un sol radiante y abrasador, abiertamente contrapuesto a los cielos invernales y tempestuosos que Wegmann relató en sus cuentos, sus colegas escritores y periodistas -"el mundo de las letras"-, así como sus familiares, estuvieron presentes en su última morada.

El cortejo se encamino al camposanto pasadas las 16 horas luego de un responso leído en la parroquia Don Bosco.

Ante el mausoleo familiar, el exintimo fue despedido a nombre del gobierno regional por el jefe de gabinete, abogado Gerardo Álvarez; por el presidente de la Sech regional, escritor Gumercedo Pinto; por Pablo Cruz Noceti, director de "La Prensa Austral", quien además habló a nombre del Colegio de Periodistas; René Cárdenas, representante del Centro Natalino y Sergio Dighero, en nombre de la Hermandad de la Costa.

El jefe de gabinete del gobierno regional puso de relieve la figura de quien fuera distinguido



Más de un centenar de amigos acompañó los restos del escritor y periodista Osvaldo Wegmann al cementerio, en sepelio cumplido bajo un sol radiante y abrasador.

como Hijo Ilustre de la ciudad.

Dijo el abogado Álvarez que la "región despidió con dolor al amigo leal de toda una vida y recoge su ejemplo de rectitud"; agregando que si se quisiera definir lo que hueve en vida el periodista y escritor Osvaldo Wegmann se habría de decirse que "fue un hombre libre que luchó por Magallanes donde estuvo, en sus libros y en el periodismo".

"Te devolvemos con

afecto y sentir profundo a la tierra a que pertenece mos", dijo Álvarez, poniendo énfasis en el amor de Wegmann por los cañales, fiordos y bahías de Ultima Esperanza.

Sech

Gumercedo Pinto, nuevo presidente de la Sech, destacó por su parte

la trayectoria literaria de Wegmann señalando "que a su muerte nos queda un legado difícil de superar a los escritores jóvenes".

"Busquemos siempre en el Estrecho, en el quejido del viento y, a través de sus personajes", dijo Pinto, cerrando su discurso al manifestar que "Osvaldo Wegmann ya está siendo extrañado por las tertulias literarias".

Otros discursos

Posteriormente despidieron al exintimo en el cementerio el presidente del Colegio de Periodistas y director de "La Prensa Austral", periodista Pablo Cruz, quien trajo un perfil biográfico de Wegmann poniendo de relieve

su paso prolongado por las letras y el periodismo regional.

Periodista de "El Magallanes", fundador de un diario en Natales y periodista y director de "La Prensa Austral" en distintas épocas, Osvaldo Wegmann escribió -quizás con qué mensaje- su último reportaje para "El Magallanes" del pasado domingo, dijo Cruz.

"El último velero", reditivo reportaje de Wegmann fue un poco una premonición, se afirmó en el camposanto.

René Cárdenas, por el Centro Natalino, calificó a Wegmann "como un hijo de la Patagonia que llevó a los altares de la eternidad a Puerto Natales"; Sergio Dighero, de la Hermandad de la Costa, destacó las aficiones marineras del fallecido, y su amor incommensurable por el mar.

Ambos personeros manifestaron que cada vez que se abre un libro se recordará al escritor Osvaldo Wegmann.

La ceremonia fúnebre culminó pasadas las 17 horas en medio de los abrazos de conformidad y pésame y el dolor de una viuda, un pequeño hijo y centenares de amigos.



"Fue un hijo de la Patagonia que llevó a Natales al altar de la eternidad"- René Cárdenas, Centro Natalino.



"Si ya no podía escribir, era porque no podía vivir," dijo el presidente del Colegio de Periodistas, Pablo Cruz, al despedir al exintimo.



"Ya te extrañamos en las tertulias literarias, afirmó en su discurso de adiós el presidente de la Sech regional."

Funerales de Osvaldo Wegmann: "El escritor nace al morir eternamente" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Funerales de Osvaldo Wegmann: "El escritor nace al morir eternamente" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)